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成瀬が丘自治会広報    

 

 

 

 

 

 １２月度役員会報告  

開催日時 平成２６年１２月６日（土）１９：３０～２１：３０ 

会長挨拶につづき、活動報告と審議がおこなわれました。 

 

１． 一般活動報告 
１）１１月 ８日（土）・南連合主催の日帰り親睦バス旅行に参加しました。 

（岡庭会長他３名） かつらぎ山＆沼津御用邸方面への旅行で近隣自治会の 

方々との親睦を図りました。 

２）１１月１３日（木）・町田市から大谷地域担当課長の訪問を受け、現在町田 

  市が進めている地区協議会に関する現状調査と意見交換を行いました。 

（岡庭会長 於：ふれあい会館） 

３）１１月１３日（木）・コミュニティバス運行協議会に出席しました。（山本 

  副会長 於：金森住宅集会所） 成瀬駅発車時刻について神奈中から JRの 

到着に合わせた時刻案の提示があり、１２月中旬に決定したいとのことです。正月ダイヤを除く 

来年１月１２日から実施の予定になります。 

４）１１月１７日（月）・町田市連合会市政懇談会に参加しました。（岡庭会長、 

山本副会長、岡村総務部長 於：中央公民館） 石阪市長・関係部長から 

自治会側の要望に対する返答・説明があり、その後市長から市政全般に 

ついての近況報告がありました。 

５）１１月２２日（日）・金森ふれあい祭に参加しました。（山本副会長 於：金森中央会館） 

演芸はじめ地元野菜の収穫物の即売会など楽しいお祭りでした。 

６）「歳末助け合い募金」にご協力いただきありがとうございました。 

今年度は総額￥１７７，４００円の募金が集まり、町田市福祉協議会に提出いたしました。 

 

２．専門部報告 

１）環境部 

・１１月１６日（日）９:００～・各丁目児童公園清掃を行いました。１丁目２４名、２丁目２０名、  

３丁目３５名、合７９名の方々の参加をいただきました。落ち葉の多くなる時期になりましたが、 

皆様の協力できれいに清掃できました。ありがとうございました。 

・１１月２５日（火）８：３０～・町田市主催のリサイクル会社見学会に参加しました。（藤本ごみ減量

サポーター 於：町田エコライフ推進公社）①三栄レギュレーター（株）…古紙資源をトイレットペ

ーパーに再利用 ②ＪＦＥアーバンリサイクル（株）…家電製品を鉄・金属・プラスチック等に分別

再利用。 

・会員の方から町田市回収の資源ごみを他者が持ち去ったという報告がありました。１２月１日（月）

３丁目で、黒っぽいワンボックス軽自動車だったとのことです。直ちに市に連絡しましたが、今後、

通報される場合は「ごみ置き場の番号」と「時間帯」も知らせると対応が早くできるとのことでした。 

２）健康福祉部 

・１１月１７日（月）１０：００～１４：００・南地区ウォーキング（古刹めぐり）が開催されました。

成瀬駅―祥雲寺―高ヶ坂石器時代遺跡―芹が谷公園―母智丘神社―町田駅の約６Ｋｍのコース。 
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途中小田急わさびた自治会の柴田氏から詳しいガイドがありました。南地区３５自治会から総勢７５

名、成瀬が丘自治会からは１５名の参加がありました。大変お疲れ様でした。 

３）自主防災部 

・１１月９日（日）１０：００～１２:００・自主防災部リーダー会議を開催しました。（岡庭会長以下

１８名 於：ふれあい会館） ①今年度自主防災訓練の反省及び今後の方針（次回も継続検討）②防

災倉庫の備品チェックの実施（１１月１６日に各丁目別に実施することを決定）③来年度の自主防災

部の主な活動について 防災マップの更新についての具体的検討 ④「成瀬が丘防災つうしんＮｏ.

２」（案）の発行承認及び今後の掲載記事提案の依頼 ⑤今後取り上げるべき議題について等の話し合

いを行いました。 

  ・１１月１６日（日）９：００～・防災倉庫の点検を実施しました。各丁目の担当者により入念にチェ

ック確認されました。 

４）防犯交通部 

  ・１２月２日（火）・町田市町内会自治会長連絡会議が開催されました。（宮村防犯部長 於：町田市民

フォーラム）年末年始に向けた町田の街づくりの取り組み、今年度の犯罪状況等についての話があり

ました。注意事項として①短時間の外出でも鍵を掛けること②１１０番通報は１日に１２０件以上も

あり、緊急の時は「＃９１１０」の使用が良いとの２点が指摘されました。又、最近の傾向として町

田の犯罪は１０年前の３分の１に減少しているが、以下の犯罪は増加している①特種詐欺（おれおれ

詐欺）５７件（金額は約１億８千５百万円）②性犯罪３９件、下校中の子供と帰宅中の女性が狙われ

る③高齢者の交通事故（全体の４割）。なお、高齢者の万引きが子供に代わって増えているとのこと。 

当方から「平成２６年度年末夜警パトロール実施計画」を提出しました。 

  ・１１月度の防犯パトロールは雨天の為３グループが中止になりましたが、１丁目２２名､２丁目２１名､

３丁目３４名､合計７７名にご参加頂きました。有り難うございました。バイク３台の路上駐車１件

と街路灯の球切れ１ヶ所がありました。前者については安全を考慮して対処中であり、後者の方は交

換済です。防犯提灯に関しては提灯の交換が１件ありました。 

 ５）改修委員会 

 ・１１月１２日（水）１０：００～・第２２回改修委員会を開催しました。（岡庭委員長他１２名、ＮＰ

Ｏ法人２名、網倉工務店２名 於：ふれあい会館） 今回は１階の壁、床、照明等の型式や色を具体

的に検討しました。工務店側からは外壁基礎部分を解体したところ、支柱の腐食やズレが数カ所あり、

耐震工法に従い補修したとの報告があり、改修委員全員で現場を確認しました。 

・１１月１８日（火）９：００～・町田市市民協働推進課による工事状況の中間検査が行われました。

ＮＰＯ法人（２名）、あすみ設計（１名）、網倉工務店（２名）、改修委員（４名）が立合い、工事の詳

細を点検確認しました。工事は的確に実施されており、基礎・壁の補強等耐震強化に向け、十分な施

工が進められていました。 

・１１月２６日（水）１０：００～・第２３回改修委員会を開催しました。（岡庭委員長他１５名、ＮＰ

Ｏ法人２名、網倉工務店２名 於：ふれあい会館） 今回は追加工事の実施〔下記①②③〕を審議決

定しました。資金は①と②をふれあい会館会計からの転用及び③を一般から寄付を募ることで調達す

るよう決めました。 

〔追加工事〕①ガス配管改修工事 ②２階内壁全面クロス張替え ③２階エアコン２台新設 

会議後、現場で工事進捗状況を確認しました。工事はほぼ日程通り進んでおり、年内完工の予定です。 

６）ふれあい会館 

  ・１１月２９日（土）１０：００～・ふれあい会館管理運営代表委員会を開催しました。（岡庭会長、押

川委員長以下１６名 於：ふれあい会館洋間） 平成２６年度上期の実績確認と今後の運営について

審議・決定しました。また、自治会館改修の追加工事（上記①②）の費用４６．３万円についてふれ

あい会館会計から追加補填することを決定しました。 
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３．審議事項と今後の予定等 

１）環境部 

・１２月２１日（日）９：００～・各丁目児童公園清掃と同時に「清掃 

 キャンペーン」を実施いたします。区長・班長さんのご協力を宜しく 

お願いいたします。 

２）健康福祉部 

 ・１月３１日（土）１３：３０～・南ワイワイ健康祭が開催されます。

（於：南市民センター）①講演会「ロコモティブシンドロームについ

て」講師：ケアクラブ運動指導士柴田氏②健康チェック（体組成・体脂肪・握力・肌水分・他） 

３）自主防災部 

・「成瀬が丘防災つうしんＮｏ.２」を発行し全戸に配布します。 

・１２月 ９日（火）１８：３０～・小川高校避難施設運営委員会の事前打合せ（岡庭会長、山本副会

長、広瀬自主防災部長 於：ふれあい会館） 近隣自治会との事前打合せを行います。 

・１２月１０日（水）１４：００～・南第四小学校避難施設運営委員会（広瀬自主防災部長 於：南第

四小学校） 

４）防犯交通部 

・１２月１６日（木）１７：００～・町田市青少年健全育成南第四地区委員会が開催されます。（宮村防

犯部長 於：南第四小学校） 

・防犯防災提灯の電気代補助金支給については「電気代補助金支給額改定と支給のお知らせ」を同封し

提灯設置者１４１名に１２月中に直接お渡しする予定です。（支給額は年間５００円になります） 

・１２月２８日（日）、１２月２９日（月）・年末警戒夜回りを実施いたします。各日１回目＝ＰＭ７：

３０～、２回目＝ＰＭ８：３０～ 各担当区内を巡回します。役員、防犯推進委員、班長、会員有志

の皆様宜しくお願いいたします。※開始時間が例年より３０分が早まっていますのでご注意ください。 

 ５）改修委員会 

<審議事項> 

・前述の改修委員会報告にある改修追加工事①ガス配管改修工事②２階内壁全面クロス張替えについて、

費用４６．３万円をふれあい会館会計からの追加補填により実施することが本会で承認されました。 

・改修追加工事③自治会館２階エアコン２台新設は、費用３０万円を自治会・商店街振興組合の皆さん

に寄付を募って実施することが本会で承認されました。（「お願い書」を送付して１２月中に実施） 

<今後の予定> 

・１２月１０日（水）１０：００～・第２４回改修委員会開催 

 ・１２月２２日（月）網倉工務店と改修委員会による工事完了最終確認 

 ・１２月２４日（水）町田市及びＮＰＯ法人による工事完了検査 

 ・１２月２６日（金）工事完了に伴う自治会への引渡し 

 ・１２月２７日（土）９：００～・自治会役員、改修委員他による館内大掃除：台所、トイレ、玄関、 

階段、窓ガラス等の館内全域の拭き掃除及び１、２階の荷物の移動と外回りの整理清掃 

・１月１０日（土）９：００～・自治会役員によるふれあい会館からの事務所の引っ越し 

・１月１４日（水）自治会館での事務所の業務開始 

・１月１４日（水）１６日（金） 自治会員を対象にした内覧会の実施 

・１月１９日（月）２階フロアーの使用貸出し開始 

６）ふれあい会館管理運営委員会 

 ・１月１５日（木） ９：００～・ふれあい会館大掃除 

７）その他 

  ・１２月１４日（日）１４：００～・南地区連合会役員会  （岡庭会長 於：南市民センター） 

  ・１２月１８日（木）１８：００～・コミュニティバス運行協議会（山本副会長 於：金森住宅集会所） 

・事務局の年末年始休業期間  １２月２７日（土）～１月６日（火） ご協力をお願いします。 

・１月 ７日（水）１０：００～・ふれあい会館３月度分受付 （於：ふれあい会館） 

・１月１０日（土）１８：３０～・１月度役員会  於：ふれあい会館 

以上 

児童公園清掃日 

 

１２月２１日（日） 

９：００から実施 

「清掃キャンペーン」 

も実施します 
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■ 訃報 ■ 
謹んでお悔み申し上げます 

・１丁目１区３班    森本 航一 様 

自治会役員が自治会からの香典をお届けし、ご冥福をお祈りいたしました。 

～～～ 新入会員のご紹介 ～～～ 

新たに成瀬が丘自治会へ加入された方をご紹介いたします。よろしくお願いいたします。 

２丁目１区６班  佐々木 徹 様 

３丁目１区２斑  斎藤 実  様 

“歳末助け合い募金にご協力ありがとうございました” 

総額：１７７、４００円になりました 

町田市福祉協議会に提出いたしました 

 

＊＊＊改修自治会館内覧会のご案内＊＊＊ 

平成２７年１月１４日（水）、１６日（金） 

１０：００～１２：００ １３：００～１６：００ 

近隣の方とお誘い合わせの上、お気軽にお越しください 

なお、自治会館の２階フォロアーの使用貸出開始は 

平成２７年１月１９日（月）からとなります 

 


